



# Cuestionan gestión de Garduño

CLAUDIA SALAZAR

Mientras Francisco Garduño siga al frente del Instituto Nacional de Migración (INM) y no haya más presupuesto, no se resolverá la crisis migratoria que enfrenta México, alertaron diputadas.

“Estamos ante una total incongruencia. Por una parte, aceptan recibir a 30 mil personas (en un acuerdo firmado con EU) y por otra parte los quieren parar, porque no hay las condiciones para atenderlos”, dijo Rosa González, presidenta de la Comisión de Asuntos Migratorios

de la Cámara de Diputados.

“No hay personal para seguir y cuidar las caravanas, no hay albergues. No ayudan a la Comar, no resuelven la situación migratoria de los que llegan, no hay transporte para devolverlos y nadie sabe qué hace el INM. Ni siquiera dan más presupuesto para 2024”, reclamó la panista.

Ante ello, indicó, los legisladores han pedido comparecencias e informes para saber cómo utiliza Garduño el presupuesto, pero no ha habido respuesta.

“En el Legislativo no podemos hacer nada y si al Pre-

sidente no le importa (...) Empezando por Garduño, está muy difícil, no vamos a solucionar este problema”, alertó.

Cynthia López, diputada del PRI y secretaria de la Comisión de Gobernación, manifestó que mantener a Garduño ha sido parte de la crisis.

“¿Cuál es la razón para sostener a Garduño? Ya tuvimos una crisis con el incendio en la estación migratoria y ahora estamos en otra crisis, donde el País está desbordado (...) Hemos pedido su destitución y no sabemos qué falta que pase en el País para que eso suceda”, manifestó.